

Bomba causa la muerte de jefe del GOPE

El jefe del Grupo de Operaciones Especiales de Carabineros, mayor Julio Benimelli Ruiz, murió anoche luego de ser alcanzado por el estallido de una bomba. Otros dos oficiales de dicho grupo resultaron heridos de extrema gravedad.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 21.45 horas, en calle Los Maquis 10.995, en la población El Sauce, comuna de La Cisterna.

Según numerosos vecinos del sector, "en primer estallido se sintió a las 06.25 de la mañana y desde las 15.00 horas, se observaron patrullas de carabineros cercanas a la casa donde ocurrieron los hechos".

Según indicaron fuentes de la Dirección General de Carabineros, los integrantes del GOPE acudieron al sector, alertados por un llamado anónimo que daba cuenta de la instalación de una bomba.

Por razones que se investigan, los policías fueron alcanzados por la explosión, perdiendo el jefe del GOPE y resultando heridos los tenientes Alejandro Pavez Beltrán y Daniel Rojas Riveros. Otros dos civiles, cuyas identidades no fueron dadas a conocer, resultaron lesionados.



La casa de la población El Sauce fue rodeada por Carabineros y agentes de civil.

La zona fue rodeada por la policía uniformada y agentes de civil. Durante la noche se efectuó en el área un intenso operativo, sin que oficialmente se diera

cuenta de detenidos. Sin embargo, vecinos del lugar dijeron que habían sido aprehendidas algunas personas que se encontraban cerca del lugar. Los habitantes

del lugar manifestaron no conocer a quienes habitan esa casa. Uno de ellos señaló que "nunca se veía gente" y que pensaba que "estaba deshabitada".

Cardenal Silva es partidario de una ley de amnistía

Múltiples y polémicas declaraciones sobre la realidad nacional ha formulado el cardenal Silva Henríquez en Europa. En sus opiniones más recientes se preguntó "¿dónde puede ir el general Pinochet para que no lo maten?"

El cardenal Raúl Silva Henríquez se manifestó ayer partidario de una ley de amnistía para solucionar el problema de las

violaciones a los derechos humanos.

Advirtió, sin embargo, que se trata de un pensamiento perso-

nal "que no quiero imponer a nadie".

El prelado se encontraba en Alemania Federal y para hoy tenía previsto viajar a Roma, donde celebrará los 50 años de su ordenación como sacerdote.

En breve conversación con La Epoca, el cardenal comentó declaraciones que ha venido formulando, tanto en España como en Alemania Federal.

Consultado sobre la inquietud que han causado sus palabras en organizaciones de familiares de detenidos-desaparecidos, respecto de que "es torpe aunque humano exigir justicia y venganza al término del régimen militar", el cardenal señaló que "esa es mi posición personal".

—Los familiares tienen derecho a pedir justicia, pero llega un momento en que no se pue-

de. Los tribunales podrán declarar si hay delito o no. Ahora, ese es mi pensamiento personal. Yo pienso que debe haber una ley de amnistía. No quiero imponérselo a nadie. No estoy tampoco representando a la Iglesia —, señaló.

"No tiene dónde ir"

En Bonn, Silva Henríquez comentó a la agencia DPA que la situación en Chile es mala, porque el general Pinochet "no quiere salir, quiere morir como dictador", hecho que atribuyó a que "en parte no tiene dóndeirse. ¿Adónde puede ir, donde no lo mata? me decía un periodista español y creo que tiene razón. Este hombre tiene los días contados si sale de allí".

Estarían confeccionando retratos hablados

Equipo de expertos policiales investiga los recientes atentados en Valparaíso

Valparaíso

Dos equipos de peritos policiales santiaguinos llegaron a Valparaíso para abocarse a la investigación de los atentados al centro médico de la Capredena y al estacionamiento municipal de la corporación edilicia, que hace una semana conmoveron a la comunidad.

Un grupo integrado por expertos en explosivos, planimetrías y peritos fotógrafos del laboratorio de la Policía Técnica de Investigaciones tiene instrucciones precisas de efectuar

todas las pesquisas pertinentes en torno al atentado que destruyó once vehículos, ocho de ellos del municipio y tres de funcionarios de la corporación.

En tanto, llegó también un grupo de oficiales policiales que permanecerán en la Quinta Región hasta el término del festival de la Canción, quienes además tienen instrucciones precisas de abocarse fundamentalmente al esclarecimiento del atentado a la Capredena.

Ambos equipos —de alta especialización— trabajarán en

coordinación con efectivos de Carabineros y de Investigaciones de Valparaíso que según han informado tiene muy bien encasadas las pesquisas en torno a ambos atentados extremistas, uno de ellos perpetrado por el FPMR, como lo informara a medios de prensa un vocero del movimiento en llamados a los medios de prensa.

Asimismo, La Epoca fue informada que se trabaja en la confección de los retratos hablados de los cuatro hombres y la mujer que habrían actuado la

noche del domingo último en el atentado al estacionamiento municipal, ya que existen los suficientes antecedentes como para poder conformar sus rostros. En esta labor están trabajando peritos porteños y se piensa que con la ayuda de expertos de la capital, en las próximas horas estarán listos dichos retratos hablados, lo que facilitaría los operativos que actualmente se realizan en Valparaíso, Viña e incluso en comunas de interior para dar con el paradero de los extremistas.

Obispo de San Felipe preocupado por estudiante condenado a muerte

BERTA MORALES, Valparaíso

Una entrevista con el obispo de San Felipe, Cañito Vial, sostuvo el secretario ejecutivo del Comité de Defensa de los Derechos del

Según lo informado por Francia a La Epoca, en conversación con el obispo Vial éste le ofreció la colaboración del departamento jurídico del chispado. El prelado aseguró que dicho departamento mantiene una constante y especial preocupación por el caso de Abraham Muñoz, recluso en la cárcel de San Felipe.

El joven estudiaba en el liceo comercial de Valparaíso cuando fue aprehendido por su presunta participación en el asalto a un jeep pagador del seguro social, en octubre de 1983 en el sector de La Grúa, cerca de La Ligua.

El juicio contra Muñoz —procesado por ley antiterrorista— se lleva en la Fiscalía Militar de Valparaíso. Es uno de los chilenos que enfrenta una petición de pena de muerte.

El joven de 25 años fue detenido en su hogar el 22 de noviembre de ese año, acusado de ser el autor de los disparos que le provocaron la muerte a un carabinero. Sin embargo, hasta ahora ningún testigo presencial de los hechos —incluyendo el chofer y una asistente social— lo reconocen como el homicida del policía.

El secretario ejecutivo del Codepu, organismo que está efectuando una campaña de recolección de firmas —bajo el lema "Por la vida, salvemos sus vidas— para ser entregada ante la Corte Suprema, también se entrevistó en Valparaíso con el vicario general Jorge Sauniar, en reemplazo del obispo titular Francisco de Borja Valenzuela.

El obispo Sauniar expresó su preocupación por la situación

Pueblo, Codepu, de la V Región, Claudio Francia, con el fin de manifestarle al prelado la preocupación de su organismo por el estudiante Abraham Muñoz, quien enfrenta una posible condena a la pena de muerte.

que enfrentan Abraham Muñoz y Pedro Burgos, quien a pesar de ser santiaguino, fue trasladado de la Penitenciaría y se encuentra desde agosto del año pasado en la cárcel porteña.

Finalmente, Claudio Francia señaló que la campaña por el "No a la aplicación de la pena de muerte" culminaría a fines de este mes y hasta el momento, los resultados son muy satisfactorios.

A la iniciativa han adherido diversas organizaciones como el Seipaj, la Codeju, la Coordinadora de Achupallas, el Comando por las Demandas Populares y las Elecciones Libres, las Mujeres por la Vida, Cenpros, la Coordinadora de Organizaciones de Villa Alemana y la Agrupación de Familiares de Presos Políticos.

Jarpa y cardenales

El presidente de Renovación Nacional (RN) Sergio Onofre Jarpa, dijeron ayer que la Iglesia debe prestar una mayor atención a la crisis espiritual de la juventud, por sobre la contingencia política.

Para el dirigente de d derecha, es contradictorio que por su preocupación política el prelado olvide la pérdida de fe e influencia eclesiástica en la juventud y la infiltración marxista en las universidades, incluida la Facultad de Teología de la Universidad Católica.

Esta pérdida se debe a que la Iglesia "ha dejado de ser un faro orientador, porque algunos padres politizados o extremistas se transformaron en combatientes al servicio de ideologías opuestas y pierden entonces la responsabilidad y la ascendencia sobre los espíritus".

Además, según Jarpa no es efectivo que hasta este gobierno el Partido Comunista haya aumentado su caudal de votación, indicó que las encuestas demuestran que el apoyo a la izquierda marxista supera el 20 por ciento.